



## FUNDACIÓN RONALD MCDONALD



### Lockton México, invitado a la Cena de Gala de la Fundación Infantil Ronald McDonald



Como cada año, Lockton México fue invitado a la Cena de Gala de la Fundación Infantil Ronald McDonald, la cual, continuando con su labor altruista y en beneficio de la comunidad, busca ayudar a las familias de niños de escasos recursos que se encuentran en tratamientos médicos prolongados.

El evento se llevó a cabo en \_\_\_\_\_ y comenzó con la presentación de la fundación por el conductor León Michel, seguido de un mensaje de la invitada de honor Raquel Bessudo. Una vez terminada la presentación inicial el Presidente de la Fundación, José Villareal Vidales, dio la bienvenida para posteriormente invitar a los asistentes a comprar pinturas realizadas por los niños de la Fundación como apoyo extra para la recaudación de fondos.

Después de degustar una deliciosa cena, acompañada por el grupo Gliese 219, se llevó a cabo una rifa. El evento terminó con un concierto de Yahir y la participación de un DJ.

